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「よい国つくろう！日本志民会議」 2009/11/27 11:06 

「敵百万人といえども我ゆかん」の覚悟で 

  

 自立心と公共心に溢れた「志民」を 

 中心に、大人の民主主義を作る！ 

  
 WILL1月号が届きました。この中で目次や広告では小さな扱いですが、先に発足した「よい国つくろう！日本志民会議」の政治

委員長山田宏氏（杉並区長）が10月21日に行った時局プレス会議の講演要旨が収録されています。素晴らしい内容なので、後

半部分を以下にご紹介致します。 
  
 なお、話の内容は10月31日に開催された「よい国つくろう！日本志民会議」発足の際の挨拶とほとんど同じです。その動画を

貼り付けましたので、お時間のある方は是非こちらをご覧下さい。この動画は全ての議員に見て欲しい内容です。 
  
 特に毎年行われる成人式の挨拶で、「ご両親に感謝を、そして国のために命を捧げた英霊のお陰で今日がある、その人たちの

分まで立派に生きていくことが君たちの責務なのだ」というくだりは泣かせます。 
  
 松下政経塾出身の政治家としてはピカ一でしょう。紛れもない真性保守、しかも十年間の区長の経験で実践し驚くべき成果を

上げている。「よい国つくろう！日本志民会議」が来年の参議院選挙にどう向かおうとしているのか判りませんが、この政治団体

が飛躍して一大ブームを起こし、もって保守中心の政界再編の軸となって欲しいと思います。 

    

  
 WILL1月号は税込み780円で全国の書店にて好評発売中です 

  

  自分の国は自分で守る 

  
 先ほど杉並区の財政をタイタニツク号に例えましたが、同じ様に日本という船の底にも穴が開いています。しかし、船長二人が

争っていて、まさに船のレストランのサービス合戦です。「私を船長にすればステーキ二百グラムを四百グラムにする」「デザート

を一個増やす」と言い合っていて、客である国民がどっちが得かを見ているのです。 
  
 「穴が開いているから、みんなで塞ごう」とは誰も言わない。船長自身、その穴を見て見ぬふりをしている。日本の穴は三つあり

ます。 
  
 一つは経済力。競争力が明らかに落ちている。そんな中で日本がどう再生するのか、考えなければならない。日本の経済競争

力の回復のために国がするべきことは、GDPを五年で百兆円増やすような成長戦略を作ること。そして所得税・法人税を国際標

準まで引き下げること。 
  
 減税すれば収入は確かに一時的に減りますが、その中でやれるよう「小さな政府」をめざし、公務員の大幅削減など、国家経営

を工夫しなければならない。しかし、いずれ経済力がつけば税収は増えます。また同時に規制緩和もする。競争力を高めるため

には、競争するしかないのです。もちろん年金・医療などのセーフティネツトは消費税を福祉目的税にして、しっかり安心の戦略を

実行しなければなりません。 
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 二つ目は防衛。自分の国は自分で守る気概を高め、自衛力を強化することです。この気概がないから、世界から、もっと言えば

中国・北朝鮮から侮られるようになる。「東アジア共同体」を作って誰が喜ぶのか。中国の核ミサイルが日本に向けられているの

に、構想からアメリカを排除する理由が全く不明です。 
  
 日本が防衛を自前で全てできるのなら構いません。軍備を強化し、核武装をすることができるのなら、日米同盟を弱体化させて

もいいでしょう。しかし、そこに至るには大きな決意が必要です。当面は日米同盟を重視した政策が現実的でしょう。 
  
 そもそも同盟とは、相手のために血を流せるかどうかです。日米は同盟という国家間における 高の関係にあるのに、それを

軽視して東アジア共同体を進めることは、国益に反します。 
  
 日本は防衛というものを再構築する必要があります。そして、軍事力だけでなく諜報能力など、日本に欠けているものも高めて

いかなければならない。大人の国家として、そろそろあるべき像を持たねばならない。 
  

 学校設立の自由化を 

  
 後の一つは教育です。明治以来、日本国は人を型にはめる教育をしてきた。それは一定の成果を得ましたが、日本の歴史

から見ると異常な教育の姿です。 
  
  本来は江戸時代のようにいろいろな教育機関が無数にあり、その子に応じた天分を育てる社会でなければならない。ですか

ら、高校以上は百花療乱の如く自由に学校が設立されるべきだと考えています。 
  
 いまの文科省の設置基準では実質、国でなければ学校は設立できない。私学といえども、半分以上は補助金で成り立っている

ので、半国営みたいなものです。 
  
 子どもの能力は千差万別です。ですから、高校以上は中小企業の経営者養成の学校があってもいいし、大工の学校、介護の

学校があってもいい。ネットだけで授業を行える学校だっていい。文科省の学校設置基準を廃止して、学校設立を自由化する。

無数の学校から選ぶのは子供と保護者です。 
  
 ただし、中学、さらに言えば十歳までは人間教育の基礎としての道徳や歴史教育をしっかりさせなければならないし、読み、書

き、そろばんなどの基礎教育も徹底させる。これらの基礎をしっかりさせた上での自由化です。 
  
 これら三つの国家の課題に、民主党がどの方向に進もうとしているのか、まるで見えません。まだ始まったばかりではあります

が、先の岡田外相の発言もあるので、とても心配です。 
  
 中でも歴史教育は特に重要です。冒頭にも述べましたが、日本の再生に不可欠なのは日本人としてのアイデンティティ、つまり

国民が自国の過去を肯定できるかどうかなのです。 
  
 過去を肯定できなければ、決していまに力を注ぐことはできない。我々の先人がやってきた苦労、涙、喜びを我が事のように感

じられるかどうかが日本再生の柱になる。 
  
 現在は東京裁判史観、自虐史観を植えつけられてしまっている。しかし、日本人が評論家のように他人事と決めこみ、先人たち

の苦難や喜びを判定してはいけません。私は成人式でいつも同じ話をします。 
   

 
 この山田宏氏の挨拶は素晴らしい、総理大臣になって欲しいくらいです 

  
「今日はおめでたい日ですが、皆さんが真の大人になるために二つのことを話したい。一つは今日帰ったら両親にお礼を言うこと

です。『いままでありがとう』と。手紙でも、メモでもいい。とにかくこれまで育ててくれた両親に感謝できなければ、立派な大人には

なれない。 
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 二つ目に感謝して欲しい人たちがいる。それはいまから六十数年前、日本が戦争の中にあり、戦争で尊い命を捧げた人たちで

す。いまからその中の一人の青年の遺書を読みます……」 
  
 そして『英霊の言の葉』から選んだ二十歳の青年の遺書を読み始めますと、その切々たる内容に場内はシーンとなり、中には

涙を流レている女性もいます。 
  
 「彼らは自分たちが犠牲になることで、日本を守り、新しい日本が作られるのだと信じて、命を捧げたのです。今日、君たちがき

れいな着物を着て、乾杯ができるのは彼らのおかげでもある。彼らがいなければできなかった。その人たちの分まで立派に生き

ていくことが君たちの責務なのだ」と伝えます。 
  
 毎年、私のこの発言に反発する人々は「山田区長は成人式で特攻隊の遺書を読んで戦争礼賛をしている」と批判しますが、全

くの的外れです。実際に若者たちには私の思いが伝わっていて、式の後、「こんな話、知りませんでした」「あの人たちの分まで頑

張ります」という手紙やメールがたくさん届きます。 
  
 過去の人たちと繋がれば背筋が伸びる。その人たちの分まで頑張ろうと思う。それが人間です。 
  

  いのちは惜りたもの 

  
  私も二十代の頃は「日本は悪いことをしたんだ」という罪悪感を抱いていました。ところが、ある時それが崩れる出来事がありま

した。 
  
 都議会議員時代、会津若松に視察に行きました。その夜、食事中に「実は私は山口県、長州の生まれで……」と一言ったら、店

の空気が凍りつきました。もちろん戊辰戦争のことを知っていましたが「百何十年も経っている」と思って発言したのですが、まさ

か今でも長州への怒りがあるのかと驚きました。 
  
 そこで私は会津のことを知ろうし本を読み、勉強をしました。そしでわかってきたのは、当時の会津こそが正義だったと言えない

わけではない、ということです。戦いの勝ち負けで言えば、会津は負けました。しかし、正義は会津にもあったと思うのです。 
  
 そのことを通じて、戦いの勝敗と正義は関係がないという当たり前のことを悟りました。同じ様に日本にも日本の正義があって

戦ったのです。結果は負けましたが、正義と勝敗は関係ないのです。 
  
 「援助交際がなぜ悪いか」と問われたことがありました。「売春は悪いことだ。なぜか。いのちはあなたのものではないからだ。い

のちは両親から借りたものだ。両親はその両親から借りた。命とは駅伝の襷のようにつないできたものなのです。借りたものを汚

すことは許されない。キレイにして返す。または次へと繋ぐ。それが君の役目だ」と話しました。 
  
 これは国家にも当てはまります。我々の前には過去の走者がいて、先には未来の走者がいる。歴史を走っていく上で、なるべく

いい状態で襷を次世代に渡すのは、今を走る私たちの義務なのです。 
  
 自民党も民主党も、過去を肯定するところから始めないので、何もかもが中途半端なのです。素直に我々の先人のやったこと

に尊敬と感謝を持てるようにしていくことが大切です。首相が靖国神社を参拝するのも当然なのです。麻生前総理は選挙で保守

と呼びながらも、 後まで参拝しなかった。厳しい選挙の大勢だからこそ、むしろきっちりと本来の姿勢を示して欲しかった。 
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タグ： 日本志民会議  政治団体  山田宏  杉並区長  日本再生  両親英霊に感謝  新成人に贈る言葉   

画像をクリックすると同会のブログにジャンプします 

   
 大人の民主主義を作る 

  
 私は、自民党は今後ボロボロと崩れ、このまま消えていくのではないかと思います。解党的出直し、と総裁選で言われておりま

したが、本当に解党してもう一回新たに結党するくらいのことをしないと、再生どころか消滅していくでしょう。 
  
 一方、民主党はもともと「打倒自民党」「政権交代」という思いで集まった政党です。目標を達成したいま、いつひび割れを起こ

すかわからない。 
  
 自民党は消え、民主党が壊れる。そうなった時、誰が日本再生のための大きな道筋をつけるのか。 
  
 私は去年五十歳になり、これからが本番だと考え、これまでの思いや、自分自身の座標軸をしっかり定め、もう一度日本の再生

を足元からやろう、日本再生の力を我々が作ろうと考え、今年の二月に『「日本よい国」構想」という本を、中田前横浜市長など志

を同じくする人たちとまとめました。 
  
 そして十月三十一日に保守とかリベラルとかではなく、「よい国つくろう」という思いを共有する国民と「よい国つくろう！日本志

民会議」という政治団体を設立したのです。 
  
 この「志民会議」は志ある国民と、志ある首長のみで構成されます。国会議員や政党の離合集散に組み込まれるのではなく、

あくまで地域、足元から高潔な運動を展開していきたいと考えているからです。 
  
 現在、日本の制度は確かに民主主義ですが、それは与えられた民主主義です。今回の選挙を見てもわかる通り、政党は国民

に媚び、国民は政党に要望するだけの関係です。子どもの民主主義です。 
  
 これからはそれぞれの地域にいる自立心と公共心に溢れた人、つまり「志民」が中心となって、本当の民主主義、大人の民主

主義を作っていかなければならないのです。、 
  
 仮に民主党がボロボロになっていけば、私たちが日本のために立ち上がらなければなりません。むろん、民主党が立派にやっ

て日本が立ち直っていくならば、私たちが立ち上がる必要などありません。 
  
 私たちは権力を握ろうというわけでもなく、また何かになりたいわけでもありません。あくまで、何が日本をよくするのか、何が日

本再生に繋がるのかだけを考え、常に、たとえそれが大きな抵抗にあっても、「敵百万人といえども我ゆかん」の覚悟で行動する

のみです。 
  
(十月二十一日「時局プレス会議」での講演を整理、加筆し、再録しました、WILL2010年1月号P208-P213) 
  
●「よい国つくろう！」日本志民会議-blog  理念・志民憲章  
●「よい国つくろう！」設立に至る経過  
●主要メンバーのプロフィール 
●10.31設立大会 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 

コメント(20) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/27 11:59Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 軍服海外調達「聞いたことない」＝防衛相 
  
 北沢俊美防衛相は２７日午前の記者会見で、行政刷新会議の「事業仕分け」で自衛隊

の制服購入費が海外調達などによる縮減を求められたことについて「軍服を海外に依存

するなんて話は世界中で聞いたことがない。その国と危険な状態になったら、おんぼろ服

で事に臨むのか」と批判、「経費削減だけで論じている。論点がずれている」と語った。  
  
 自衛官の増員要求が認められなかったことについても「一般公務員と、国防の任務に就

く人とを、同列に論じている」と疑問を呈した。（2009/11/27-10:26） 
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http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2009112700225 
 
・たまにはまともなことも云えるんだ！。  

2009/11/27 12:06

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 鳩山内閣の支持率、17.7％に 
 
ニコ割アンケートの結果、鳩山内閣の支持率、前月比 5.2ポイント減で1

7.7％に 
 
問い 鳩山内閣を支持しますか。 
「鳩山内閣を支持するか」という質問では、「支持しない」との回答が49.9％（前月比 9.7
増）、次いで「どちらともいえない（32.4％）」（前月比 4.5減）、「支持する(17.7％)」（前

月比 5.2減）となりました。 
 
http://www.nicovideo.jp/static/enquete/political/20091126.html 
 
・私の感覚はこれに近いのですが。  

 

2009/11/27 13:11

Commented by その蜩 さん 

全く同感です。 

 
保守でもリベラルでもない、わが国の真の精鋭が国政に携われる。 

そんな中道政党を今こそ作るべきです。 

 
今の日本を立て直すには、政治屋ではなく、プリンシプルに忠実な中道政治家を核にそ

の道のプロ達を集結して国難に当たるべきだと強く思います。 

 

2009/11/27 13:36Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース２ 鳩山内閣の支持率、17.7％に 
> 
> ニコ割アンケートの結果、鳩山内閣の支持率、前月比 5.2ポイント減で17.7％に 
 
> 
>・私の感覚はこれに近いのですが。 
 
これが、マスコミでは60%ですか。このギャップはなんでしょうか。 
 
小沢 鳩山に続き 菅まで、疑惑報道、まったくもう、うんざりしますね。  

 

2009/11/27 13:50Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>今の日本を立て直すには、政治屋ではなく、プリンシプルに忠実な中道政治家を核にそ

の道のプロ達を集結して国難に当たるべきだと強く思います。 

 
常日頃から私が云っている「救国内閣を作れ」とはそういうことです。 

 
少なくとも反日、売国、国家解体などを目指す輩は政治家の資格を剥奪すべきですね。こ

こは日本人のための日本なんですから。  

 

2009/11/27 13:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>これが、マスコミでは60%ですか。このギャップはなんでしょうか。 
 
情報をどこから得ているかを調べると一目瞭然でしょう。 

 
>小沢 鳩山に続き 菅まで、疑惑報道、まったくもう、うんざりしますね。 
 
以前、辻元清美が「疑惑の総合商社」といっていたけど、その言葉、そっくり返したいです

ね(^^；。 
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2009/11/27 16:23Commented by 花うさぎ さん 

・緊急拡散： 在宅起訴と逮捕の違い！ New 
 
皆様、すでにご承知のことと存じますが。鳩山首相の秘書が在宅起訴とのニュ

ースが配信されました。小生のブログは、現在、一日に一万アクセス位ありますので、 東

京地検特捜部への応援・激励メールも一万位届いたのではと思っております。 

 
「在宅起訴」と「逮捕」の違いは、雲泥の差があります。それは、「在宅起訴」の場合、鳩山

首相が開き直ってもマスコミが批判を抑制すれば、逃げられる可能性があります。しか

し、「逮捕」となると、マスコミのコントロールの如何にとらわれることなく、鳩山首相を辞任

に追い込めるのです。 

 
それには、前代未聞の応援・激励メールが、東京地検特捜部に舞い込むことで可能にな

りますので、インターネットユーザーの皆様、経済だけでも日本が崩壊する状況になって

来ていますので、国家観に興味がない方にもお願いして、大量のメール(１００万以上)が
届けられると、「逮捕」に切り替わる可能性もありますので、宜しくお願いいたします。 

 
東京地検メールフォーム https://www.kensatsu.go.jp/kensatsumail/feedbac
k.php?id=006 
 
【ネットだけ転載フリー】ジャーナリスト・水間政憲  http://mizumajyoukou.jp/ 
 
・ちょっと遅れましたが。青山繁晴さんも指摘してましたね。  

 

2009/11/27 17:19Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・緊急拡散： 在宅起訴と逮捕の違い！ New 
> 
>皆様、すでにご承知のことと存じますが。鳩山首相の秘書が在宅起訴とのニュースが

配信されました。小生のブログは、現在、一日に一万アクセス位ありますので、 東京地検

特捜部への応援・激励メールも一万位届いたのではと思っております。 

> 
>「在宅起訴」と「逮捕」の違いは、雲泥の差があります。それは、「在宅起訴」の場合、鳩

山首相が開き直ってもマスコミが批判を抑制すれば、逃げられる可能性があります。しか

し、「逮捕」となると、マスコミのコントロールの如何にとらわれることなく、鳩山首相を辞任

に追い込めるのです。 

 
情報ありがとうございます。 
早速 東京地検にメール送りました。 
是非退場させないと、株価 為替が 鳩山政権にノーの意思表示していますね。日本を壊

されては 大変なことになります。 

 

2009/11/27 18:08Commented by おっさん さん 

山田 宏杉並区長が言われていることには諸手を上げて賛成します。「よい国つくろう！

日本志民会議」は大いに応援したい気持ちです。ただ、前横浜市長の中田 宏氏がおら

れることが気になります。本当に大丈夫かと。彼は民主党員であり、横浜市を放り出して

出てこられた感があります。以前にも申し上げたと思いますが、山田 宏氏を首相に出来

ないものかとも思っています。   

 

2009/11/27 19:06Commented by tosanokami さん 

今晩は、花うさぎさん、 

 
日本の狂った反日スポーツライターに関して書いている土佐守です、 

 
わざわざコメント有難うございました。 

 
いつも素晴らしい内容のエントリー有難うございます＾＾ 

 
鳩山秘書の在宅起訴に関してですが、 

 
アンチキムチさんが↓のようなエントリーを書いています。 
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http://antikimchi.seesaa.net/article/134018194.html 
 
どちらが正解なんでしょうか？ 

 

2009/11/27 19:19Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>早速 東京地検にメール送りました。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>是非退場させないと、株価 為替が 鳩山政権にノーの意思表示していますね。 
 
はい、世界の投資家が「日本は売り！」と云ってます。 

 
＞日本を壊されては 大変なことになります。 

 
ほぼ半分近く壊されました。既に(^^；。 

 

2009/11/27 19:23Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんばんは。 
 
>日本志民会議」は大いに応援したい気持ちです。 
 
はい、山田区長の実績にかけてみたい気持ちです。新しい歴史教科書を全国に先駆けて

採用した自治体ですし。 

 
>ただ、前横浜市長の中田 宏氏がおられることが気になります。 
 
＞山田宏氏を首相に出来ないものかとも思っています。 

 
覚えてますよ～。党派を超えた保守系議員と密接な連携をして欲しいと願っています。  

 

2009/11/27 19:32Commented by 花うさぎ さん 

To tosanokamiさん こんばんは。 
 
>どちらが正解なんでしょうか？ 
 
拝見しました。なるほど、こういう見方も出来るという一つの意見ですね。 

 
東京地検特捜部も子どもではないのですから、素直な激励メールに勇気を得て、セオリー

通り淡々と証拠に基づいた捜査をして欲しい、こう思います。 

 

2009/11/27 21:53Commented by dpal451 さん 

 花うさぎ様 こんばんは。 

 
 教育のことで山田杉並区長の話は聞いたことがありましたが、ご紹介の内容を本当に

信念としてお持ちならば、今後大きく活躍して頂きたいです。 

 
 政治には、直線だけでいかないことも多く、安倍前首相でさえ、体を壊すほどの苦しみ

があったと思います。ですから、我々もしっかり支え、思う存分日本のために活動してほし

いですね。  

 

2009/11/27 22:18Commented by 花うさぎ さん 

To dpal451さん こんばんは。 
 
>安倍前首相でさえ、体を壊すほどの苦しみがあったと思います。 
 
はい、この辺は阿比留さんのブログの過去ログをみるとよく分かります。 

 
＞我々もしっかり支え、思う存分日本のために活動してほしいですね。 
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保守と言われる人に一番かけているのが「我々もしっかり支え」という部分です。特に「識

者」と云われる人がこの点は問題です。男なら一度信じたら黙って支えろ！と云いたくなり

ます(^^)。 

2009/11/27 22:51Commented by burke さん 

山田区長に同意！ですが、実践倫理や真光、生長の家などの神道系新宗教教団では

日々説かれ、実践されている内容です。 

 
問題は宗教（神)と人間を切り離して考えていること。神を天と考えるのは支那や経典の

民ですが、神道の真髄では大地の下の根っこと考えます。つまり一番したの根っこが神

（だから低いと考えない）、人類文明が幹、枝は人、果実や種は子供や科学、それらがま

た新たなる文明を築く。 

 
戦後教育はその根っこを否定したから、倒れやすい。今の保守派なんてみな戦後教育だ

から、心の奥底では唯物史観です。  

 

2009/11/28 00:59Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・ 

 
昔、武家社会では、外様と譜代に家臣を分けました。どんなに優秀でも外様には大きな権

力は与えないし。反対に譜代の家臣には無能でも大きな役職を与えました。民主主義で

はオカシイな話ですね。しかし１０００年も続いた武家社会では過去の経験則が当然あっ

たんでしょう。５００年続いた戦国時代も譜代家臣が重職でした。織田信長は例外的に明

知光秀に譜代並の重職につけて謀反されたのは周知の事ですね。 

 
戦国大名にとって領地は国でした。だから何代も仕えている譜代かどうかが重要でした。 

 
今現在の我が国の国会議員の物差しはなんでしょうか？この事は大手反日左翼マスコミ

からは、語りませんね。 

 
私の独断で断言します。「愛国心」があるかないかだけです。それ以外はどうでもいい事

です。 

 
出来ない事や解らない事は学者や官僚に聞くなり任せるなりしたらいいのです。 

 
物価が世界一高く潜在的に失業者が多い我が国にあって鳩山は公共事業や将来の糧に

なるスパコン研究費をなくしたりして国民を塗炭の苦しみに落そうとしてますね。それも子

供手当て等の福祉に回すためとか？ 

 
それでは聞きたいが、連れてきたわけでもない何百万人の外国人の大半は反日で日本

の不幸を待っている人達ですね。これらの人に子供手当て生活保護等のそれこそ何兆円

の予算を付ける根拠はなんでしょうか？ 

 
また、それを故意に隠蔽してる反日左翼マスコミさんの意図はなんでしょうか？ 

 
スパコン予算を削減した事に激怒したノーベル賞の科学者が鳩山は歴史の法廷で審判

を受けると発言しましたが、外国人に福祉予算や参政権を与える事も歴史の法廷で「売

国奴」して審判を受けたらいい・・ 

 

2009/11/28 05:38Commented by 花うさぎ さん 

To 万葉至乃輔さん おはようございます。 
 
>神道系新宗教教団では日々説かれ、実践されている内容です。 
 
そうなんですか、ありがとうございます。 

 
>今の保守派なんてみな戦後教育だから、心の奥底では唯物史観です。 
 
それはどうでしょうか？。戦後教育の呪縛から脱した方も多いと思いますよ。 

 

2009/11/28 05:43Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
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>私の独断で断言します。「愛国心」があるかないかだけです。それ以外はどう

でもいい事です。 

 
その独断に賛成です。 

 
>また、それを故意に隠蔽してる反日左翼マスコミさんの意図はなんでしょうか？ 
 
日本弱体化でしょうね。ただし自分の企業は除く、とでも思っているんでしょう。 

 
>外国人に福祉予算や参政権を与える事も歴史の法廷で「売国奴」して審判を受けたら

いい・・ 
  
 激しく同意します。とりあえず外国人参政権は「絶対阻止！」でいきたいと思います。  

 

2009/11/28 05:46

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
11月27日の夕方から「よい国つくろう！日本志民会議」ブログへのリンクが全

て「無効」表示されるようになっています？。 

 
これはグーグルで検索しても同じです。何故でしょうかね？。  
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